

Neues vom Komitee Eigenmietwert-Nein



Sehr geehrte Frau / Sehr geehrter

Aargau – Steuererklärung 2016

In diesen Tagen haben die Steuerpflichtigen (natürliche Personen) mit Immobilienbesitz ein Informationsschreiben des Kantonalen Steueramtes erhalten. Darin wird der neue persönliche Eigenmietwert bekanntgegeben. Auf unserer [Website](#) nehmen wir ausführlich Stellung zu diesem Vorgehen des Kantons.

Dort finden Sie auch eine kleine [Umfrage](#), wo Sie uns mitteilen können, wie wir Sie bei einer allfälligen, persönlichen Einsprache nach der Eröffnung unterstützen könnten.

Musterbriefe

Auf Grund der schon jetzt grossen Nachfrage nach Musterbriefen für eine

Einsprache:

- Werden wir Ihnen auf unserer Webseite **Mustertexte** als Inspiration zum Download zur Verfügung stellen. Sobald der Entscheid des Bundesgerichtes vorliegt werden wir diese Mustertexte an dessen Entscheid anpassen.
- Sie schreiben Ihre Einsprache mit Ihren **eigenen Argumenten**, die Sie an das Steueramt senden wollen.
- Sie **senden uns** Ihre Einsprache und wir erstellen damit eine anonymisierte Sammlung von Einsprachen zum Download (wir werden dabei alle persönlichen Angaben und Orte etc. löschen).
- **Als Dank** für die Zustellung Ihrer Einsprache, senden wir Ihnen den **Link** zu dieser Sammlung.

Sobald der Entscheid des Bundesgerichts vorliegt, entfernen wir die, unserer Ansicht nach nicht mehr sinnvollen Einsprachen, aus der Sammlung.

Dieses Vorgehen hilft Ihnen und uns - aus den Ideen der vielen anderen Mitstreiter zu lernen - und die Qualität der Einsprachen zu verbessern.

A propos Eigenmietwert

Was hat sich seit unserem letzten Newsletter am 2. Oktober 2016 getan?

Die Kommission für Wirtschaft und Abgaben des Ständerates (WAK-S) hat am 10.1.2017 die vom Hauseigentümergebiet Schweiz lancierte Motion Egloff, wuchtig abgelehnt. Die Motion forderte, dass Wohneigentümer das einmalige Wahlrecht haben, dass der Eigengebrauch ihrer Liegenschaft nicht mehr der Einkommenssteuer unterliegt. Unser Komitee findet die Entscheidung der WAK-S völlig richtig, denn die Motion Egloff ist, wie frühere Vorstösse des HEV, nicht mehrheitsfähig. Die WAK-S will nun folgerichtig die Angelegenheit selbst in die Hand nehmen.

Am 2. Februar hat sie nun eine Parlamentarische Initiative vorgelegt, mit welcher ein genereller Systemwechsel angestrebt wird, was ganz im Sinne

unseres Komitees ist. Das Komitee hofft, dass es mit dieser Initiative endlich gelingen wird, dass es zu einer guten, gerechten und schnellen Lösung des Problems Eigenmietwertbesteuerung kommt. Den **genauen Wortlaut** der parlamentarischen Initiative finden Sie auf unsere [Homepage](#).

Auf jeden Fall halten wir Sie weiterhin auf dem [Laufenden](#).

Freundliche Grüsse

Walter Richner
Komitee Eigenmietwert-Nein

PS

Sie können unsere Arbeit und den Kampf gegen die Eigenmietwertbesteuerung mit einer [Spende](#) tatkräftig unterstützen.

Unser Spendenkonto bei der Postfinance:

Konto-Bezeichnung: Komitee Eigenmietwert-Nein, CH-5636 Benzenschwil

Konto-Nummer: 89-195691-6

IBAN: CH29 0900 0000 8919 5691 6

[Abmelden](#) - [Bearbeite Dein Abonnement](#)

[Impressum](#)